

今回は3年生の先輩に受験のことや様々なこととお話していただきました。受験を経験した人たちからのお話はすごく心に響いたし、今していることがすごく後々大切になってくるんだとわかってよかったです。偏差値の高いの所に行くのが全てではなく、自分にあった学校選びをすることが大事と言う話を聞いて、その言葉がとても頭に残っています。学校選びは多すぎて、なにがなにかわからなくなってくるし、オープンキャンパスはほとんどないし、決め方がよくわからなかったけど、自分にあった学校を見つけることが大切だと知れたので、これから探します。

みなさん共通していたことは2つありました。1つ目はこの時期から勉強を少しずつ始めていたことです。やはり受験生となるとテスト勉強、部活動、それにプラスで受験勉強が入ってきて、全部回らないのでいまのうちに少しずつ勉強を開始していく必要があるということを知り、私ももうそろそろ基礎から勉強していこうと思いました。

2つ目は周りには同じような仲間がいるということです。しんどくなったら電話をしてみたり、1人で抱え込まずに周りのみんなを頼って乗り越えていくことが大切だと知りました。

これから受験生になって、色々しんどいことも辛いこともあると思いますが、クラスみんなで支え合って第1志望の学校に行けるようにこれから頑張っていきます。

私は中学校の頃から本当に今の勉強は必要なのかとずっと思っていました。自分がなりたい職業の勉強だけをしていけば余計な勉強はなくなるし、よりその職業について詳しくなるからいいのではないかとって

●
●
● いました。しかし、常識や社会に出る上で知っておかなければいけないことがたくさんあり、使わないと思っていたことでも違う場所で応用してできたりするなど無駄なことはないのだと思いました。●
● また、友達という存在を大事にするべきというお話をして頂いて本当に友達という存在は大切なのだと思いました。●
● 評定平均が高くなければ推薦ももらえないから今のうちから頑張っておいた方がいいと聞き、残りはまだ3年の一学期しかない●
● ですが、テストを特に頑張ろうと思いました。●
● 周りの人から早く受験勉強を始めて悪いことはないと聞いていてもあまり動けなかったのですが、先輩たちの話を●
● 聞いて本当に早く始めた方がいいのだと思●
● い焦るようになりました。1年を切っているのでもう受験勉強を始めて頑張っていこうと改めて思うようになりました。●
●
● 先輩方のお話を聞いて、受験勉強は早め●
● に取り掛かることと毎日の勉強、授業が大切だと思いました。●
● Y先輩がおっしゃっていたように、目標とする学校を決める●
● には、妥協はせず自分の行きたいと思える●
● 学校に行けるように勉強するべきだと思●
● いました。●
● 今、私は志望校に悩んでいて、今の学力で行けそうなところや少し●
● 勉強すればいけそうなところにしようかと●
● 悩んでいましたが、妥協をするのではなく、●
● 最後まで諦めずに自分の行きたい学校に行●
● けるように頑張って勉強しようと思●
● いました。●
● 第二志望の学校については、T先輩がお●
● っしゃっていた、本命の学校の同じ受験科●
● 目の学校を選ぶというのを聞いてなるほど●
● と思いました。●
● また、●
● 日頃の勉強については毎日の目標を決め●
● てコツコツと勉強し、家で勉強すること

が嫌になったら場所を変えて図書館や自習室で勉強しようと思いました。自分の中で携帯を触らないややると決めたことを必ずやるなどルールを決めてそれを必ず毎日実行できるようにしようと思いました。

私は勉強や受験について軽い気持ちで考えていました。高校受験の時も夏頃から勉強を始めても周りはまだそんなにしていなかったからだと思います。しかし、今回の話を聞いて大きく考えが変わりました。

先輩方の大きな共通点はコロナ休みから勉強をしっかりと行っていたという事です。私のコロナ休みは課題をこなして、好きな趣味などをして過ごしていました。その時間をしっかりと勉強に当てていた事が私には考えられない事だと思いました。

またオープンキャンパスについてはさんの話と私に共通点があると思いました。私の場合は夢は決まっていたのですが、行きたい大学は全然わからず、オープンキャンパスも行けていないからです。コロナでなくなってしまったということを知ったので私は少しでも見たいと思った学校は実際に行くようにしようと思いました。

また、勉強の仕方については1日に時間を決まるよりも少しきついくらいの問題数を決めた方が私にはあっているような気がしました。今は1日3時間と決めていますけどだらだらと解いてしまうこともあるからです。だから学年末では時間ではなく問題のノルマを決めて行いたいと思いました。

種類の活動について、私は一年の頃から参加してきたものは細かく感想を書くようにしています。その量も80以上になり、今までの積み重ねを見る事ができます。これはT先輩がおっしゃっていたこととつながっていて、小論文の練習にも繋がるし、自分の意見を持つ事だと改めて気づく事が

できました。だから時間のある時に振り返り、アピールができる材料として自分の武器にしたいと思います。

また、気持ちの切り替え方については友達と話したり、体を動かすなどの話をお聞きしました。受験前でなかなか友達とも話せなくなるのではないかと私は考えていたので、お互いに支え合ったというお話を聞き、そのように支え合える友達がいるというのはとても素敵だし、私自身も気軽に話せる友達をもっと大切にしようと思いました。そしてお互いが辛い時に助け合える関係でありたいです。また体を動かすということについては、確かにずっと座っていると体が固まってしまい、一度席を立ってしまおうと勉強に戻ることができなくなってしまふこともあります。そうならないためにも家の周りを走ってみたり、ストレッチをしながら単語の意味を確認したりなどできることを試してみたいと思いました。今回このように貴重なお話を多くお聞きする事ができ、受験に対する意識が強くなったのでまずは学年末から頑張っていきたいです。

今回、先輩方からのお話を伺って改めて、受験への意識が強くなりました。これから悩むことも多くなるとは思いますが、クラスメイトと支え合って乗り越えていきたいと思ひます。